

学校だより 浅海



2022
1

松山市立浅海小学校
2022.1.12



あけましておめでとうございます

校長 秋山 徹也

謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中は、本校教育活動にご理解とご協力を賜り、心より御礼申し上げます。本年も引き続きよろしくお願い申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスの長引く影響の中、子どもたちの豊かな人間形成や学力保障に向けて、学校とPTA、地域の方々が手を携え、皆様方のご理解とご協力を得ながら、適応の道を模索する日々が続きました。平素の授業や大運動会、修学旅行などの行事においても、「どうすればできる（可能）か。」と、子どもたちの思いや姿を中心に据えた意識の下、一步一步進むことができた一年だったと思います。

さて、新しい年を迎えました。干支の「壬寅（みずのえ・とら）」は「陽気を孕（はら）み、春の胎動（たいどう）を助く」、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力にあふれ、華々しく生まれる年になるといいます。子どもたちの笑顔が一層芽吹く、実りある一年になることを、心から願っております。

年度末の学期となります。6年生はこれまでの総仕上げと雄々しく羽ばたくための準備が中心となる学期であり、他の学年においても一段高い役割が求められる学期になります。今一度、「どういう子どもに育ててほしいのか。」という根っこを、学校・各ご家庭でも見つめなおし、子どもたちに言葉で伝えると同時に、私たち大人が範を示すことも必要だと思っております。本校教職員も改めて気を引き締め真摯に取り組んでまいりますので、保護者の皆様におかれましても、一層のご理解とご協力をお願い申し上げます。



最高の思い出！修学旅行

6年生が、12月7日（火）から1泊2日の日程で、正岡小・難波小・立岩小との合同による修学旅行に行ってきました。坂本龍馬記念館、桂浜、龍河洞、四国水族館、NEWレオマワールドへ行き、たくさんの思い出ができました。友達との交流を深めながら、学校では学べない多くのことを体験できた二日間でした。



町たんけん

1・2年生が生活科の学習で「町たんけん」に出かけました。訪問させていただいたお店では、貴重な時間をさいて、子どもたちの質問に丁寧に答えてくださいました。浅海の温かさに触れた楽しい町たんけんができました。ありがとうございました。

不審者対応の避難訓練

12月21日（火）に、地域民生児童委員の方にご協力をいただいて、不審者侵入に対する避難訓練を実施しました。もしもの時に備え、子どもの安全確保を第一に考えながら教職員の対応や連携について確認しました。今後も安心・安全な学校となるための取組を続けていきます。

